

La subasta tendrá lugar en este Ministerio el día y hora que oportunamente se anunciará, una vez transcurrido el plazo de veinte días de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado» y «Diario Oficial del Ministerio de Marina», contados desde el siguiente al de la fecha de publicación del último de dichos periódicos que lo inserte.

Los pliegos de condiciones estarán de manifiesto en la Dirección de Material del Ministerio de Marina.

Las proposiciones se redactarán con sujeción al modelo que figura a continuación, en papel sellado de la clase sexta, consignándose en ellas de manera explícita y concreta cuantos extremos se expresan en el mismo. Podrán presentarse ante la Junta de Subastas de la Dirección de Material en el acto de la subasta, durante el plazo de treinta minutos, y también en la citada Dirección, en días y horas hábiles de oficina, hasta las catorce horas del día anterior al señalado para la licitación.

La fianza que deberán imponer los licitadores se fija en el pliego de condiciones.

El importe de los anuncios será satisfecho por el adjudicatario a prorrato, caso de ser varios.

Modelo de proposición

Don (en nombre propio o como apoderado de la entidad industrial que concurra), con domicilio en, calle, número, enterado de la subasta publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número (o en el «Diario Oficial de Marina» número), para la adjudicación de diversos efectos y materiales con destino a los Almacenes Generales de los arsenales, se compromete a llevar a cabo el suministro de los comprendidos en el lote (o lotes) que se expresan a continuación, con sujeción a todas las características, normas y pruebas establecidas en los pliegos de condiciones, que declara conocer y acepta, en el precio que a continuación detalla para cada uno de ellos, y en el plazo que igualmente consigna, debidamente embalados y en muelle o estación de ferrocarril de origen:

Lote núm. 1.—(Jarcia de Abaca):

..... a Ptas. m/kg. o unidad.
..... a Ptas. m/kg. o unidad.
..... a Ptas. m/kg. o unidad.

Ascende el importe de las diez partidas que integran este lote a (en letra) pesetas, que se compromete a entregar en el plazo de (en letra).

Lote núm. 2.—(Lonas):

..... a Ptas. m/kg. o unidad.
..... a Ptas. m/kg. o unidad.
..... a Ptas. m/kg. o unidad.

Ascende el importe total de las quince partidas que integran este lote a (en letra) pesetas, que se compromete a entregar en el plazo de (en letra).

Lote núm. 3.—(Toallas para filtros):

..... a Ptas. m/kg. o unidad.
Ascende el importe de la única partida que compone este lote a (en letra) pesetas, que se compromete a entregar en el plazo de (en letra).

Madrid, de de 1962.

(El licitador consignará en su proposición sólo el lote o lotes a que desee concurrir, caso de no ofertar a la totalidad de los comprendidos en la subasta.)

Madrid, 18 de agosto de 1962.—El Teniente Coronel de Intendencia, Presidente de la Junta de Subastas.—7.155.

RESOLUCION de la Junta de Subastas del Arsenal de La Carraca por la que se anuncia subasta de «maquinarias inútiles».

Se hace público para general conocimiento que a las once horas del día 18 del próximo mes de septiembre, y en el Salón de Actos de este Arsenal, sito en el local del cine, tendrá lugar la venta en pública subasta de «maquinarias inútiles» en el precio tipo de cincuenta y dos mil setecientas pesetas.

Las proposiciones deberán presentarse en forma y tiempo establecidos en el pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en la Secretaría de esta Junta Negociado de Obras del Arsenal, los días hábiles, de once a trece horas.

La Carraca, 20 de agosto de 1962.—El Comandante de Intendencia, Secretario, Luis Cayetano Jiménez.—4.028.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se declaran nulos y sin ningún valor ni efecto los billetes de la serie cuarta números 23.521 al 24, correspondientes al sorteo del día 25 de agosto de 1962.

Habiéndose observado un error en la numeración de los billetes de la serie cuarta números 23.521 al 24, correspondientes al sorteo de la Lotería Nacional que se ha de celebrar el día 25 del presente mes, y que fueron remitidos para su venta a la Administración de Loterías número 13 de San Sebastián,

Este Centro Directivo, por acuerdo de esta fecha y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la vigente Instrucción General de Loterías de 23 de marzo de 1956, ha tenido a bien declarar nulos y sin ningún valor ni efecto a los del mencionado sorteo los cuatro referidos billetes, quedando de cuenta del Estado y pudiendo su poseedor o poseedores reclamar su importe en la Administración expendedora, previa su presentación y entrega.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y demás que corresponda.

Madrid, 24 de agosto de 1962.—El Director general, P. D., Jenaro Tejerizo.—4.456.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de Pontevedra por la que se hace público el fallo que se cita.

El Tribunal de Contrabando y Defraudación de Pontevedra, y en sesión del día 20 de julio de 1962, al conocer del expediente 387 de 1962, acordó el siguiente fallo.

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de menor cuantía.

2.º Declarar que en los hechos no concurre ninguna circunstancia modificativa de la responsabilidad.

3.º Declara responsable de la expresada infracción, en concepto de autor, a Vicente González Corbacho.

4.º Imponer a Vicente González Corbacho la multa de pesetas 173.652.

Total importe de la multa: Ciento setenta y tres mil seiscientas cincuenta y dos pesetas.

5.º En caso de insolvencia se impondrá la pena subsidiaria de privación de libertad correspondiente, por tiempo no superior a dos años.

6.º Declarar la afección del coche matrícula 951-ITA-75, aprehendido, al pago de la multa impuesta, pudiendo ser devuelto a su propietario una vez que aquella se haya hecho efectiva, procediéndose en tal caso a su inmediata reexportación.

7.º Absolver a Manuel Américo Durán González y a José María Martínez Martínez.

8.º Declarar que hay lugar a conceder premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresada, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se reciba la presente notificación, y contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación en el plazo de quince días, a partir del de publicación de esta notificación, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Requerimiento.—Se requiere a Vicente González Corbacho, cuyo último domicilio conocido era en Mosende-Porrño, y en la actualidad en ignorado paradero, para que bajo su responsabilidad, y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación, de 11 de septiembre de 1953, manifieste si tiene o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los posee, deberá hacer constar ante este Tribunal los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría del mismo una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresa en el Tesoro la multa que le ha sido impuesta. Si no los posee, o poseyéndolos no cumplimentando lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada diez pesetas de multa y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el número cuarto del artículo 23 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Pontevedra, 18 de agosto de 1962.—El Secretario.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente.—4.433.